
Protokoll: 

 

Die Bürgermeisterin erläutert, dass die Verwaltung aufgrund des klaren politischen Votums 

davon absieht, erneut eine Erhöhung der Kita-Beiträge zu initiieren. 

 


